



## **LOGRA SIMAS MONCLOVA Y FRONTERA CERTIFICACIÓN INTERNACIONAL**

El sistema Intermunicipal de Aguas y Saneamiento de Monclova y Frontera, consiguió la certificación de su sistema de calidad basado en la norma internacional ISO 9001:2008 después de que los especialistas de la Société Generale Surveillance (SGS) realizaran auditoria al organismo.

Para ofrecer servicios de calidad, el sistema ha invertido en un ambicioso proyecto con tecnología avanzada como es el sistema de telemetría que permite controlar via remota las principales operaciones del equipo de bombeo y controlar la distribución desde una estación central.

Ahora con la certificación ISO 9001:2008, SIMAS ha demostrado un enorme compromiso ante la sociedad y la economía de nuestro país al refrendarse como una organización de vanguardia y con visión estratégica, comprometida con la calidad con el afán de enfrentar con mayor fortaleza los retos futuros.

El Ingeniero Mario Zamudio, Director General del organismo que abarca las ciudades conurbadas de Monclova y Frontera, destacó que la certificación coloca al organismo público en el ámbito de la competencia internacional para beneficio de sus usuarios y menciona que este compromiso no acaba aquí, la mejora continua es un hábito que se debe alimentar día a día, encaminando nuestros pasos hacia el progreso, siempre dando lo mejor de nosotros.

Con esta certificación SGS México, como organismo certificador, reconoce el trabajo y la dedicación de SIMAS Monclova y Frontera y de todos los que han estado involucrados y han hecho posible este logro para el organismo.

Las ciudades de Monclova y Frontera, se encuentran ubicadas al norte del país en el estado de Coahuila en una zona semidesértica.